



1月号

さやまだい

平成29年
2017年1月



さやちゃん

公民館・地区センターだより

まーくん

伝統の『狭山台1丁目餅つき大会』



狭山台1丁目『餅つき大会』は、40年前頃から子ども会中心にスタートし、15年前頃からは自治会に引き継がれ、今年は12月4日（日）に、狭山台2号公園で開催されました▼前日の晩から餅米20Kgと、赤飯用餅米20Kgと、豚汁寸胴鍋3個分の食材を準備。当日の午前8時前から自治会役員&協力者が集い、餅つき大会が始まりました▼狭山市消防署に狭山台2号公園で火を取り扱う申請をしたことで、消防署員2名が来場し現場確認をしておりました。



もち米と、赤飯を蒸す



新米を良くこねた後の餅つき

自治会員463世帯に『引換券』を配布したことで、10:30~12:00の餅つき大会に多くの会員が来場し、つき立ての餅、赤飯、豚汁配布に、沢山の皆さまが並んでおりました▼自治会員世帯の団塊ジュニア世代や、お孫さんと思われる2歳頃から小学生年齢のお子様がお両親と連れだって来場する光景も見受けられました▼この伝統あるイベントはきっと『ふるさと』※の思い出作りになるものと感じました。



あんこ餅ときな粉餅



小学生の餅つき体験

※『ふるさと』とは?!

狭山台に生まれ育った子ども達が、将来、ふるさとの思い出と語り残せる行事の事です



美味しく出来上がった豚汁の配膳

沢山の量の赤飯餅米を、何回も蒸して赤飯を作る手法を、経験豊富な横田さんからお聞きしました▼前日の晩から、皮が破れ難い「ささげ」を煮て、餅米を「ささげの煮汁」に浸しておくことがポイントのようです▼蒸して出来上がった赤飯の後に、2回目を蒸す場合は、餅米の「ぬめり」が付いた「蒸し布」を良く洗い流すことが大切とのことでした▼豚汁は3個の寸胴鍋で煮て、参加者に発砲スチロール容器で配ったことで、餅と一緒に公園で飲食を美味しく楽しんでいました。恒例の地域清掃のあとの大きな楽しみになっています。村上記者

サークル紹介

JAZZボックス

～サークル代表者からひとこと～

私たち「JAZZボックス」は、バレエを基本としたストレッチとジャズダンスを行っています。毎月1曲ずつ音楽に合わせてダンスを踊ります。毎年、4月に狭山市市民会館の『ダンスin狭山』と10月に狭山台公民館の『市民文化祭』で発表を行います。いつでも無料体験をやっています！初心者の方でも大丈夫です。ストレッチのみの参加も可能です▼いろいろなジャンルの曲に合わせて踊るのは楽しく体にもとてもよいので、私たちと一緒にいい汗を流しませんか？！



全身を軽やかにストレッチ（平成28年度市民文化祭）

活動日：毎週木・土曜日の週2回

水曜日 9:00~11:00 [会場]狭山台公民館

土曜日 9:00~11:00 [会場]狭山台体育館

会費：3,500円/月 入会金：1,000円

(ストレッチのみの会員は2,000円/月)

会員：14名(2016年12月現在)

★入会されたい方、連絡を取りたい方は、狭山台公民館にお問合せください♪



リズムカルで優雅なダンス（平成28年度市民文化祭）